



DREAM YACHT
WORLDWIDE

Chers clients ou propriétaires,

Afin de vous et de nous protéger au mieux, veuillez trouver ci-dessous la nouvelle procédure d'accueil et d'embarquement

Merci de votre compréhension

Procédure COVID-19 :

- Réception d'une seule personne pour la finalisation du dossier et le dépôt de la caution, masque obligatoire
- Masque également obligatoire pour la mise en mains, seul le/la skipper peut faire la mise en mains avec le technicien
- Merci de ne pas déposer vos bagages sur le ponton avant d'accéder au bateau cela gêne pour la circulation et la distanciation physique
- Les équipages peuvent rejoindre le bateau avec leurs bagages une fois la mise en mains effectuée et si le technicien a quitté le bateau

Dear Clients or Owners,

In order to protect you and us as well as possible, please find below the new welcome and boarding procedure

Thank you for your understanding

Covid-19 Procedure :

- Reception of a single person for the finalization of the file at the office, compulsory mask
- Mask also compulsory for the handover briefing only the skipper is allowed to go on board to make the handover briefing with the technician
- Please do not put your luggage on the pontoon before accessing the boat this hinders traffic and physical distance
- Crews can join the boat with their luggage once the handover briefing is done and if the technician has left the boat